

■ Exigen soluciones

## Vecinos del Boulevard de Oriente denuncian abandono, Secretaría de Vivienda Social y Hábitat dice que trabaja para revitalizarlo



Foto: Captura de pantalla

CALI

Viernes 11 de Octubre, 2024

Residentes del Distrito de Aguablanca expresaron su preocupación por el deterioro que sufre el Boulevard de Oriente.

A través de diferentes canales, la comunidad se viene quejando de falta de mantenimiento en este espacio.

El abogado Elmer José Montaña, desde la organización Control Ciudadano Colombia, indicó que se recibieron denuncias sobre la degradación de las instalaciones de este parque lineal.

“Hemos recorrido este sitio, que cuenta con 1.3 kilómetros de longitud. Los módulos entregados para las ventas ambulantes, hace 9 meses, están hoy mostrando un franco deterioro, sin ventanas, y son utilizados como depósitos

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[A partir del 10 de octubre, el centro de Cali estará cerrado por la COP16: conozca las rutas alternas y los desvíos vehiculares](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

de basura. Además, se observa un grave problema de seguridad”, mencionó Montaña, destacando la ausencia de un administrador o personal de jardinería que atienda el espacio.

Por su parte, el exalcalde Jorge Iván Ospina, en cuyo gobierno se ejecutó la obra, también se pronunció sobre el tema y, a través de sus redes sociales, hizo un llamado a la ciudadanía a organizarse y trabajar en la reparación del boulevard.

“No me voy a quedar quieto frente a lo que construimos con amor para el corazón del Distrito de Aguablanca”, escribió Ospina y agregó: “nos toca denunciar en la Personería, la Procuraduría y la Contraloría. Invito a todos a trabajar en su reparación”.

## **Respuesta de la Secretaría de Vivienda Social y Hábitat**

Frente a las quejas por el deterioro del Boulevard del Oriente, la Secretaría de Vivienda Social y Hábitat, respondió al Diario Occidente, a través de un comunicado, que “el Bulevar de Oriente es un proyecto heredado de la administración anterior, que quedó sin completar en su totalidad. Desde que asumimos la responsabilidad, hemos trabajado para finalizar las obras pendientes y activar el espacio con una oferta cultural, deportiva y comunitaria continua”.

En la comunicación se indicó que, aunque algunos trámites administrativos están en proceso, ya se realizaron más de 30 eventos durante el año para revitalizar el Boulevard, lo que tuvo un impacto positivo en la comunidad.

En cuanto a la falta de administración, se afirmó que la Alcaldía mantiene reuniones con los vecinos y coordina actividades semanales para fomentar el uso adecuado del parque.

Respecto a la seguridad, la Secretaría confirmó que el Boulevard es parte de los operativos de seguridad desplegados en la ciudad y que patrullas de la estación de policía Los Mangos realizan recorridos regulares por la zona.

Además, mencionó que se llevaron a cabo mesas técnicas para planificar la restauración de los módulos que presentan deterioro.

Por último, se indicó que a mediano y largo plazo la administración está desarrollando un proyecto integral para revitalizar el Boulevard, que incluye mejoras en infraestructura y la continuidad de la oferta cultural y deportiva.

“El boulevard no solo es un espacio para disfrutar, sino también para preservar juntos, creando un entorno más seguro y agradable para todos. Con pequeños actos, como el manejo adecuado de los residuos y el cuidado de las plantas, podemos hacer una gran diferencia en la conservación de este espacio que ha transformado positivamente nuestra comunidad”, dice el comunicado.

Mirar en X